

## Los números 1 del PRC en Piélagos, Bezana y Miengo renuncian a su acta de concejal para favorecer la renovación de los comités locales

*Alfredo Rodríguez, Manuel Pérez y José Manuel Cabrero no tomarán posesión de sus cargos en la constitución de los ayuntamientos*

*Santander, 12 de junio de 2023*

Los cabezas de lista del PRC en Piélagos, Bezana y Miengo, Alfredo Rodríguez, Manuel Pérez y José Manuel Cabrero, respectivamente, han renunciado al acta de concejal que obtuvieron en las elecciones del pasado 28 de mayo, con el fin de propiciar la renovación de sus comités locales.

Los tres ediles han formalizado ya su renuncia ante la Junta Electoral, por lo que no tomarán posesión de sus cargos y permitirán que corra la lista en la sesión constitutiva de los ayuntamientos prevista para el próximo sábado.

De este modo, quieren favorecer el relevo al frente de las agrupaciones municipales del partido desde el mismo inicio de la legislatura, aunque los tres permanecerán vinculados a sus respectivos comités para apoyar a los nuevos equipos directivos del partido que se formalizarán a partir de la próxima semana, una vez constituidos los ayuntamientos.

La dirección regional del PRC ha expresado su “reconocimiento” al “gesto generoso y comprometido” de los tres cabezas de lista y ha valorado la “extraordinaria labor” que han desarrollado durante sus mandatos al frente del partido en beneficio de los vecinos de Piélagos, Bezana y Miengo.

“Los tres son un extraordinario ejemplo de los valores regionalistas, como han demostrado a lo largo de los años con su compromiso permanente y su defensa a ultranza de sus municipios en todos los foros donde han tenido presencia y representación”, ha manifestado la vicesecretaria de Organización, Paula Fernández Viaña.

En este sentido, ha puesto especialmente en valor la gestión que han desarrollado en los últimos cuatro años, Cabrero como alcalde de Miengo y Rodríguez y Pérez como tenientes de alcalde en Piélagos y Bezana, con una labor que ha sido “motivo de orgullo para todos los regionalistas”, por su capacidad para “aportar soluciones y anteponer en todo momento las necesidades de sus vecinos”.

Por todo ello, Fernández Viaña ha anunciado que el PRC “no renuncia a su talento y a capacidad de trabajo”, por lo que espera que los tres continúen aportando “su experiencia y conocimientos” al partido, en beneficio de la labor de sus respectivos comités.